

el vigía

Feteia creua un grupo de trabajo sobre nuevas tecnologías

El comité ejecutivo de Feteia-Oltra, reunido en Madrid, ha acordado la creación de un grupo de trabajo sobre nuevas tecnologías, que estará presidido por Cristina Martín, vicepresidenta de Ateia-Oltra Madrid.

Además, la Comisión de Aduanas de la federación ha nombrado nuevo presidente a José Manuel González, de Ateia-Oltra Valencia; y se ha designado a Juan Uhia, de Ateia-Oltra Galicia, como representante de Feteia en el Grupo de Formación de la Comisión de Puertos de la Cámara de España. Asimismo, también se ha elegido a Manuel M. Vicens como patrono de la Fundación Cetmo y se ha aprobado el presupuesto para 2020.

Por otra parte, la organización trabaja en la puesta en marcha de dos nuevas Ateia's en Huelva –donde se ha convocado una jornada técnica, con el soporte del puerto de Huelva y del ministerio de Fomento, el próximo mes de febrero– y en Lleida.

Como consecuencia de las conclusiones del último Congreso de Feteia, celebrado recientemente en Gijón, también se han puesto en marcha reuniones de trabajo con Clecat, el ministerio de Fomento y Puertos del Estado, y los ministerios de Sanidad y Agricultura.

La reunión ha finalizado con el análisis, mediante un caso práctico, de la introducción de la tecnología blockchain en el sector transitario. Los expertos entienden que agilizar la operativa supone grandes oportunidades para crear nuevos productos y servicios de valor añadido para este negocio.